

24 HORAS

MARTES 25 DE ABRIL DE 2023

ESTADOS

POR AGENDAS A FAVOR DE MUJERES Y COMUNIDAD LGBT EN EDOMEX

Colectivos piden a las candidatas otro debate

Cita. Amnistía Internacional propone que sea este martes 25 de mayo, con familias, organizaciones y académicos

Luego de tres semanas en campaña y tras el primer debate organizado por el árbitro electoral, los colectivos Amnistía Internacional (AI) y Asociación Civil Fuera del Closet, hicieron un llamado a que las candidatas a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral Vela y Delfina Gómez Álvarez, vuelvan a debatir para conocer sus propuestas para combatir la violencia de género y de inclusión de temas relativos a la comunidad LGBT+ en su agenda.

“Nos dirigimos a ustedes para solicitarles la celebración de un foro de debate presencial el 25 de mayo con familiares, representantes de organizaciones y la academia en vistas a dialogar la situación de alto riesgo que significa ser mujer en el Estado de México”, dijo AI a través de un comunicado.

En concreto, los feminicidios son el principal punto de atención para la primera de estas organizaciones, pues, resalta, “según cifras oficiales, la entidad cerró el 2022 ocupando el primer lugar a nivel federal en número de feminicidios”.

Añadió que también se posicionó como el segundo estado con más llamadas de emergencia relacionadas con violencia en perjuicio de ellas e incluso comparó el panorama por el que hoy atraviesa el Edomex con lo que vivió Ciudad Juárez en el siglo pasado.

Consideró que la entidad aún se encuentra lejos de brindar una vida libre de violencia a las mujeres, pues faltan políticas públicas preventivas, efectivas y eficaces.

“NUESTROS VOTOS TAMBIÉN CUENTAN”

Por su parte, la Asociación Civil Fuera del Closet solicitó a las abanderadas de las coaliciones a la gubernatura mexiquense, que incluyan en



LLAMADO. Desde Tianguistenco y Tenango del Valle, Alejandra del Moral pidió a sus simpatizantes que sigan caminando con contundencia para ganar la elección.

Rehabilitación y nuevos caminos, la siguiente apuesta de Del Moral

Desde Santiago Tianguistenco y Tenango del Valle, la aspirante al Gobierno del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, indicó que en caso de obtener la constancia de mayoría de votos en las próximas elecciones, construirá nuevas vías terrestres de comunicación y le dará mantenimiento a otras.

Ante los vecinos del primer municipio se comprometió a edificar el libramiento Hacienda-Atenco con Tianguistenco, que a su vez conectará con la carretera México-Toluca.

Por otro lado, en esta misma demarcación indicó que creará dos unidades deportivas en San Pedro Tlaltizapán y Guadalupe Yancuictlalpan, además de impulsar el desarrollo económico de la alcaldía e incrementar la actividad industrial.

A este primer evento acudió el exmandatario mexiquense, Eru-

viel Ávila, y el presidente municipal, Diego Eric Moreno Valle, así como Jaime Cervantes, diputado local priista.

En tanto que, en Tenango del Valle indicó que rehabilitará el camino de San Bartolomé a San Pedro Tlanixco y la unidad deportiva municipal, además del mercado.

De igual forma, reiteró que impulsará el salario familiar, el seguro de desempleo, el seguro popular mexiquense y la seguridad pública, como proyectos para la reconciliación en el Estado de México.

También llamó a los simpatizantes a “hacer lo que les toca”, a que sigan caminando con contundencia para ganar la elección, porque elegir a la alianza Va por el Estado de México es elegir a la capacidad para gobernar, “el futuro del país está en nuestra manos”, enfatizó.

/24 HORAS

su agenda propuestas a favor de la comunidad.

“Las personas LGBTTTIQ+ existimos en el Edomex. Escuchen nuestras necesidades, dialoguen con

organizaciones civiles locales en su campaña y planteen acciones. ¡Nuestras vidas y votos también cuentan!”, apuntó y reiteró su llamado a conversar sobre el tema. /24 HORAS